

D1 de district - SC Draguignan

Mickaël Poulin : « Dans ma tête je suis toujours joueur »

Du haut de ses 47 ans, Mickaël Poulin a accepté de revenir en équipe fanion pour aider à redresser la barre. Un coup de maître car depuis le SC Draguignan est impressionnant (7 victoires, 3 nuls) et vient de faire tomber le leader Toulon Tremplin.

Pourquoi ce retour à 47 ans ?

C'est Alain Calarco qui me l'a demandé car à l'époque l'équipe fanion était reléguable en D1 de district. Selon lui, il fallait un joueur d'expérience pour mieux tenir le ballon et calmer tout le monde lors des temps faibles. C'est ce que j'ai essayé de faire.

Avec brio car, depuis, l'équipe tourne à plein régime. Quel fut le déclic ?

Il n'y a pas de mystères à mon âge et pour être crédible il faut tout de suite être performant. Nous avons réussi l'exploit de gagner à St-Tropez (4-0) et depuis nous n'avons

fait qu'enchaîner. Et là nous venons de gagner chez le leader Toulon Tremplin 2-1 avec des buts de Solé et Hortal. C'est génial.



Et la saison prochaine ?

Au regard de l'accueil que j'ai reçu et du respect que mes jeunes coéquipiers me démontrent, je suis dans l'obligation de me poser la question. Dans ma tête je suis encore joueur. Et le conseil que je peux donner est de continuer à jouer tant que l'on peut le faire. Je m'entretiens et mange sainement sinon je n'en serais pas là...

An.D.